

Versand-Apotheke APONEO startet klimafreundliches Paket

Mit guten Vorsätzen ins neue Jahr: "Grüne" Bestellungen bevorzugen

Berlin, 18. Dezember 2008. Die Versand-Apotheke APONEO bietet ihren Kunden ab sofort die Möglichkeit, Bestellungen klimafreundlich liefern zu lassen: Durch die Zusammenarbeit mit dem Logistikdienstleister DHL Paket Deutschland werden Pakete auf Wunsch der Kunden für einen Aufpreis von 6 Cent emissionsneutral versendet. Ziel des "GoGreen"-Programms ist, Kohlendioxid-Emissionen, die bei der Auslieferung der Bestellungen entstehen, durch Klimaschutzprojekte auszugleichen.

Klimaneutral bedeutet, dass unvermeidbare Emissionen durch gesteuerte Klimaschutzmaßnahmen neutralisiert werden. Seit dem 12. Dezember 2008 bietet die Versand-Apotheke APONEO ihren Kunden den "GoGreen"-Service ihres Logistikpartners DHL an. Verbraucher können für einen Aufpreis von 6 Cent entscheiden, ob sie mit ihrer Bestellung zum Klimaschutz beitragen wollen. APONEO unterstützt durch diese Kooperation mit DHL die Nachhaltigkeitsprojekte der "GoGreen"-Initiative u.a. in Deutschland und Mittelamerika. Die Transparenz und Glaubwürdigkeit der Initiative wird jährlich durch eine externe Zertifizierungsgesellschaft überprüft.

"Bundesweit versenden wir derzeit rund 1.500 Pakete und sind bestrebt, die Prozesse rund um die Bestellungen umweltfreundlich zu gestalten. Unsere Kunden möchten wir in diesen Prozess mit einbeziehen", sagt Konstantin Primbas, Inhaber und Apotheker bei APONEO.

Pressekontakt:

APONEO Deutsche Versand-Apotheke

Solveig Rahn

Plauener Straße 163-165

13053 Berlin

Tel.: +49 (0)30 31 98 61 - 544

Fax: +49 (0)30 31 98 61 - 541

E-Mail:

Internet: www.aponeo.de

+++ APONEO ist eine deutsche Versand-Apotheke mit über 125.000 Stammkunden. Der Berliner Apotheker Konstantin Primbas gründete im Mai 2006 die Versand-Apotheke APONEO in Berlin-Hohenschönhausen als Geschäftsteil seiner 1995 eröffneten Präsenz-Apotheke. APONEO bietet seinen Kunden über 140.000 Produkte zu günstigen Preisen - von rezeptfreien Medikamenten, über homöopathische Artikel bis hin zu Kosmetika. Das Unternehmen beschäftigt 60 Mitarbeiter, darunter Apotheker und pharmazeutisch ausgebildete Kräfte. Individuelle Beratung verbunden mit kompetentem Bestellservice zeichnet das Berliner Unternehmen aus. Als erste und bislang einzige Versand-Apotheke ist APONEO Mitglied im Bundesverband des Deutschen Versandhandels e.V. und ist zudem Mitglied des Bundesverbandes Deutscher Versandapotheker (BVDVA). Weitere Informationen erhalten Sie unter www.aponeo.de. +++